

Vorrede

zur neunten Auflage.

Der schnelle Absatz der vorigen acht Auflagen dieses meines Kochbuches ist ein hinlänglicher Beweis, von der Brauchbarkeit und Nützlichkeit desselben. Ich habe mich daher auch verpflichtet gefühlt, selbes bei dieser neunten Auflage neuerdings genau zu revidiren, und überall die zweckmäßigsten Verbesserungen vorzunehmen.

Da auch in der Kochkunst, so wie in allen übrigen Zweigen ein stetes Fortschreiten und Verbessern gefordert wird, so war auch ich bemühet, nach meinen erprobten Erfahrungen das Neuere und Bessere hier einzuschalten.

Um jeden Verstoß zu vermeiden, habe ich es für nöthig gehalten, bei dieser neuen Auflage meinen Namen beizufügen; weil nemlich unter einem ähnlichen Titel auch ein anderes Kochbuch vor wenigen Jahren ebenfalls in Pesth erschienen ist.

Josephine v. St. Hilaire.